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決算審査特別委員会環境経済分科会記録 

 

日 令和５年９月27日（水） （第３回定例会） 

時 
             休    憩 

午後４時12分 開議 （  な    し  ） 午後４時14分 散会 

場 所 第５委員会室 

出席委員 

伊 藤 隆 広 櫻 井   崇 茂 呂 一 弘 蛭 田 浩 文 

田 畑 直 子 麻 生 紀 雄 盛 田 眞 弓 酒 井 伸 二 

宇留間 又衛門 三 須 和 夫   

欠席委員 な  し 

担当書記 仲 村 陽 太 古 澤 里 奈   

説 明 員  

協議案件 指摘要望事項の検討 

そ の 他  

            主 査    伊 藤 隆 広 
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午後４時12分開議 

 

○主査（伊藤隆広君） ただいまから、決算審査特別委員会環境経済分科会を開きます。 

 本日の審査日程につきましては、指摘要望事項の検討でございます。 

 

指摘要望事項の検討 

○主査（伊藤隆広君） 委員の皆様には、これから決算審査特別委員会環境経済分科会として

の指摘要望事項の検討をお願いいたします。 

 まず、正副主査案を副主査より発表いたします。櫻井副主査。 

○副主査（櫻井 崇君） 発表いたします。 

市民局、市民の暮らしの安全・安心を守る観点から、防犯カメラや防犯街灯の設置について、

設置や管理、更新に係る費用等に対するさらなる負担軽減策を検討し、設置拡大に努められた

い。あわせて、繁華街客引き対策について、実効性確保のため対策を強化するとともに、特殊

詐欺の被害等が市内でも発生していることから、消費者保護に資する事業を引き続き推進され

たい。 

次は経済農政局です。市内観光については、いまだにコロナ禍前の水準まで回復していない

状況も見受けられることから、観光バス、飲食店、宿泊施設等の事業者に対し、引き続き有効

な支援策に取り組まれたい。 

また、社会活動の変化を的確に捉えつつ、ＭＩＣＥの推進やイベントツーリズム促進及びグ

リーンツーリズムの推進など、本市の魅力を生かした各種施策のさらなる充実に取り組まれた

い。 

以上でございます。 

○主査（伊藤隆広君） 正副主査案については以上ですが、いかがでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○主査（伊藤隆広君） ありがとうございます。 

指摘要望事項については、以上のとおり決定させていただきます。 

なお、分科会報告の作成等につきましては、正副主査に御一任願います。 

 以上で、決算審査特別委員会環境経済分科会を終了いたします。 

 長期間、慎重審査、誠にありがとうございました。 

 

午後４時14分散会 

 

 

 


